



Nombre del alumno: JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES.

Nombre del profesor: ERVIN SILVESTRE.

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL.

Materia: SALUD PUBLICA COMUNITARIA.

Grado: SEPTIMO CUATRIMESTRE.

Grupo: "A"

SALUD.

EVOLUCIÓN DEL CONCEPTO DE SALUD PUBLICA A LO LARGO DEL TIEMPO.

SALUD COMUNITARIA Y SOCIAL, MEDICINA PREVENTIVA Y MEDICINA SOCIAL COMUNITARIA.

La salud como una manifestación de instintos de conservación existía seguramente desde los comienzos de la humanidad

La salud comunitaria y social.

Se dedica al estudio y mejoramiento de las características de de salud de las comunidades.

Según heredotos.

Los egipcios era el mas higiénico de los pueblos. Practicaban la higiene personal, conocían gran número de fórmulas farmacéuticas, construían depósitos de arcilla para las aguas de bebidas y canales de desagüe para las aguas residuales.

En esta área esta focalizada en el desarrollo de los conocimientos y habilidades necesarias para responder a los desafíos de las necesidades comunitarias en salud especialmente de los grupos mas desprovistos con un enfoque participativo de la comunidad.

Según charaka y shusruta padres de la medicina aryuveda.

Los indostaníes eran los pioneros de la cirujia estética y de programas de salud pública que se basaban en conformar patrones de alimentación, sexualidad, de descanso y de trabajo.

Medicina preventiva.

Es la especialidad medica encargada de la prevención de las enfermedades basada es un conjunto de actuaciones y cosejos médicos.

Los hebreos llevaron todavía mas lejos la practica higienice al incluir la ley mosaica considerado como el primer código de higiene escrito en 1500 años ac en este código como debe ser el aseo personal las letrinas, la higiene de la maternidad, la higiene de los alimentos, la protección del agua.

En la era precristiana se destacan las medidas referentes a la higiene corporal y comunal que alcanzaron gran auge entre los judíos y los griegos.

El campo de actuación de la medicina preventiva es mucho mas restringido que el de la salud pública, en la que interviene esfuerzos organizativos de la comunidad o los gobiernos.

Medicina social-comunitaria.

Es la realización de la medicina integral mediante la acción de las actividades preventivas y curativas del medio ambiente con la participación activa de la comunidad de la comunidad organizada.

Consideramos la intervención en salud comunitaria como una estrategia de intervención sanitaria, cuya finalidad es la mejora de la salud de una comunidad definida.

